



岡山大学法学部だより



※ 本メールは登録された方におのみお送りしています

第 68 号(2013 年 4 月 11 日発行)

発行：岡山大学法学部 学部長室

=====
春はスタートの季節です。大学も新入生を迎えました。新入生のみなさん、おめでとうございます。
この春、卒業されたみなさんもそれぞれの場所で新しいスタートをきられたことでしょう。

目次

- 新入生のみなさんへ
- 法学部からのお知らせ
- 最近の話題

- ○ 新入生のみなさんへ

新入生のみなさん、入学おめでとうございます。わたくしたち法学部教職員一同、こころより歓迎します。

年年歳歳花相似（年年歳歳花あい似たり） 歳歳年年人不同（歳歳年年人同じからず）

今年もまた、桜の花をはじめとする花ばなが、昨年、一昨年と同じように、きれいに咲きました。その花ばなに囲まれて入学されたみなさんは、しかし、昨年の新入生が一昨年の新入生と同じでなかったように、昨年の新入生とは同じではありません。ひとの移り変わりは、自然の摂理にも似て、不変のことであるようです。このようなひとの移り変わりは、わたくしたちの法学部にとりましては、持続的な発展のために欠くことのできないエネルギーをもたらしてくれるものでもあります。みなさんが個人として社会人として成長していく新しいステージを得たように、わたくしたちもみなさんを迎えることで研究・教育をいっそう進展させていくことができるのです。

さて、大学で何を学ぶのか。専門的学識を会得し、それを活用する能力を養うというのが、当たり障りのない回答かと思われれます。もちろん、これはこれで結構なのですが、ささやかな個人的な経験も踏まえながらいきますと、社会に出てからどんな事態に遭遇しても決して怯むことなく対処できる力、相撲でいう“地力”といたらいいのでしょうか、そういう力を是非とも身につけていただきたいと思うのです。それでは、その力を身につけるにはどのようにすればいいのか。多分、いろんな方法なり選択肢が考えられますが、わたくしはただ、自分を虚しくして何ごとにも挑んでみることをお勧めしたいと思います。みなさんには、それこそ自分でも気づかないような大きな大きな潜在的能力が備わっているに違いないからです。

ところで、うえの句のあとには、“若者もいつかはあの白髪の人になるのだよ”といった趣旨の句がつづいていますが、わたくしはそれよりも申し上げたいことがあります。みなさんは、まさにこれからたくさんのことをしなければならぬのです。そのためにもしっかり学び、自立したひとになるように自己を磨き上げてください。

4月11日 新入生を迎えて 法学部長 小山正善

○ 法学部からのお知らせ

☆法科大学院適性試験について（新4年生の皆さんへ）

2013年度法科大学院全国統一適性試験の出願締め切りが近づいています。（書店受付の場合、4月16日）
法科大学院に出願するには、適性試験の成績の提出が求められます。卒業後の進路の一つとして法科大学院への進学を考えている人は、注意をしてください。

なお、適性試験について詳しくは、下記のHPを参照してください。また、受験の受付は岡山大学生協でも行っています。

法科大学院全国統一適性試験 <http://www.jlf.or.jp/jlsat/index.shtml>

法学部教務委員会・学生委員会

☆平成25年度法学部新入生歓迎会

日時：4月19日（金） 18時30分～20時30分

場所：ピーチユニオン3階 ピーチカフェテリア

会費は無料です。新入生のみなさんの参加をお待ちしています。

○ 最近の話題

☆平成25年度入学式を開催

岡山大学・大学院の入学式が4月8日、桃太郎アリーナで執り行われ、法学部は234人（昼間211人、夜間主23人）の新入生を迎えました。

-
- ・本メルマガは、毎月2回程度配信しています。
 - ・法学部の詳細情報に関しては、HPも併せてご覧ください。
法学部HP <http://www.law.okayama-u.ac.jp/>
 - ・本メルマガには返信なさないようにお願いします。
 - ・本メルマガの登録・解除は、以下のURLにてお願いします。
<http://www.law.okayama-u.ac.jp/local/mail/>
 - ・ご意見・ご感想は、法学部 情報委員会 joho-mailmaga@law.okayama-u.ac.jp まで。